



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	4	12/06/2024	LEGISLATIVO

#### ESTIMA FRANKLIN TEMPLETON

### DIVISA TARDARÁ AL MENOS TRES MESES EN RECUPERARSE

Después de una depreciación del 8 por ciento en la semana de resultados postelectorales, la divisa mexicana tardaría hasta tres meses en mostrar una posible recuperación y llegar nuevamente a las 16.40 unidades, como en meses anteriores, señaló Ramsé Gutiérrez, vicepresidente sénior y codirector de inversiones de Franklin Templeton.

Enfatizó que el superpeso no tendrá oportunidades de "reaparecer" hasta que dé inicio la próxima legislatura, en septiembre. "El peso va a ser el vehículo financiero que más se va a sensibilizar los próximos tres meses, hasta que se tenga conocimiento de la agenda que trae la Cámara de Diputados y la Cámara de Senadores en manera prospectiva con la nueva administración", dijo.

Incluso, añadió, la recuperación se podría postergar hasta la toma de protesta de la presidenta electa Claudia Sheinbaum. —*Fernanda Antúnez*